

Consultation Mondiale pour la stratégie 2021-2025 : questionnaire à l'attention des étudiant(e)s et des doctorand(e)s

L'Agence universitaire de la Francophonie a lancé une consultation mondiale de la francophonie scientifique pour sa future stratégie 2021-2025. Nous vous remercions de prendre quelques minutes pour répondre au questionnaire destiné aux étudiant(e)s et aux doctorand(e)s et contribuer, vous aussi, à la future stratégie de l'AUF.

Cette stratégie sera présentée lors de la prochaine Assemblée générale de l'AUF en mai 2021 à Bucarest (Roumanie).

Cliquez ici pour accéder au questionnaire
Click here to access the survey

The Agence Universitaire de la Francophonie is launching a global consultation of the scientific Francophonie for its 2021-2025 future strategy. Thank you for taking a few minutes to answer this survey addressed to students and doctoral students and to contribute, too, to the future strategy of AUF.

This strategy will be presented at the next AUF General Assembly in May 2021 in Bucharest (Romania).

L'anonymat de vos réponses est garanti au cours de l'exploitation et de l'analyse des données. Il est nécessaire de répondre à toutes les questions pour pouvoir progresser dans le questionnaire.

The anonymity of your answers is guaranteed during the processing and analysis of the data. All questions must be answered in order to progress through the questionnaire.

Agence Universitaire de la Francophonie
en Europe centrale et orientale
1, Schitu Măgureanu
50025, București
europe-centrale-orientale@auf.org